

TOWN TOPICS

3.12 (日) 頂点を目指して



第38回少年武道大会(須恵町体育協会主催)が、開催されました。今大会では、剣道・なぎなた・柔道・拳法道・空手道の5競技が行われ、町内外から小中学生582人が参加し、腕を競い合いました。選手たちは気合の入った表情で、日ごろの練習の成果を存分に発揮できるよう、白熱した戦いを繰り広げました。

大会結果 (本町優勝者のみ掲載、敬称略)

なぎなた	小学生(個人)	中村 柚貴		
	中学生(個人)	長岡 楓雪		
	小学生(演技競技)	中村 柚貴・小西 佐和		
	中学生(演技競技)	平田 華代・本田 ここな		
	小学生(打ち返し)	小西 佐和		
剣道	幼年	吉松 織乃	小学1年	藤田 撰
	小学2年	矢野 昊雅	小学3年	吉松 美織
	小学4年	森 翔太	小学5年	古庄 瑞稀
	小学6年	白水 颯	小学生総合	森 翔太
	中学1年	百田 汀	中学2年	宮原 李沙
	中学3年	小森 未夢	中学生総合	小森 未夢

TOWN TOPICS

3月 たくさんの思い出を胸に旅立ちます

3月中旬、町内小中学校、幼稚園などで卒業式および卒園式が行われました。

幼稚園の卒園式では、卒業証書を受け取った子どもたちが、証書を高々と掲げながら、保護者のもとへ進みました。証書を受け取った保護者と笑顔で喜ぶ姿や、涙ながらに抱擁する姿が印象的でした。

小中学校の卒業式では、子どもたちはこれまでの成長を感じさせるりりしい表情で入場し、式典ではこれで最後になる校歌を、気持ちを込めて歌っていました。

お世話になった先生や保護者、地域の皆さんへの感謝の気持ちを胸に、子どもたちは新たな世界に羽ばたくことでしょう。



- 1 親子笑顔で卒園を喜びました (れいんぼー幼稚園)
- 2 お別れの言葉を述べる6年生 (須恵第三小学校)
- 3 背筋を伸ばして卒業証書を受け取る3年生 (須恵東中学校)



TOWN TOPICS

2.22 (水) 一年間の須恵町の教育を振り返る



報告会の様子

平成28年度 須恵町園・学校経営報告会が、地域活性化センターで開催され、昨年5月に行われた園・学校経営説明会で示された各園各校での「心の教育」「学力の向上」の取り組みについて、町議会や各種団体に報告が行われました。

参加者からは多くの意見が出され、その意見は、平成29年度の園・学校の教育施策に活かされます。

最後の講評では、福岡教育大学の森保之教授より須恵町の目指す「0歳から15歳まで切れ目ない教育」の良さを確認していただきました。また、行政と参加された各種団体との連携の必要性についても話されました。

TOWN TOPICS

2.26 (日) 芸術文化の祭典

後期芸文祭(須恵町文化協会主催)がアザレアホール須恵で行われました。この催しは、文化協会に属する各種サークルが一同に集まり、楽しく文化に触れ親しむことを目的に始まりました。

今回の後期芸文祭は、ホワイエで茶道のお茶席や、いけばな・書道・写真の展示があり、訪れた人は足を止めて熱心に鑑賞していました。また、ホールでは歌謡・和舞踊・邦楽などの芸能部門による77もの多種多様な演目が披露され、観客席からは、出演者の熱演に対し、暖かい拍手が贈られていました。



姉妹ならでの息の合った踊りを披露しました

TOWN TOPICS

3.5 (日) 迅速に消火活動



須恵町消防団(實崎善友団長)による模擬火災訓練が行われました。この日の訓練は、甲植木区の須恵第二小学校で建物火災が発生した想定で実施され、火災の発生を知らせるサイレンが鳴ると、訓練現場に各分団の消防車両が次々と到着。団員たちは協力して水の中継し、火災が発生した想定地点に向けて放水しました。

3.12 (日) 地域防災に かける思いを発表



第38回 消防職員意見発表会(粕屋南部消防組合消防本部主催)がアザレアホール須恵で行われ、6人の粕屋中南部消防署

職員が消防・救急活動などをテーマに、体験・業務に対する提言などの意見を発表しました。また、消防団からは、篠栗町消防団と須恵町消防団の稲永太市分団長(上須恵分団)が代表として登壇しました。稲永分団長は、全国消防操法大会の体験談や大会に出場するために支えてくれた人への感謝の気持ちを話されました。